



## formation des délégué.e.s

publié le 11/12/2020

Les délégués élèves du collège ont bénéficié d'une journée de formation par le biais de l'association AROEVEN, le vendredi 27 novembre pour les 6ème/5ème et le lundi 30 novembre pour les 4ème/3ème.

À cette occasion, ils ont pu réfléchir au rôle et aux missions d'un représentant élu par ses camarades de classe :

Ils ont travaillé sur : - Savoir communiquer en présentant à l'oral l'un de leurs collègues délégués. Ils ont ensuite joué à retransmettre un message afin de repérer les différentes modifications apportées par les interlocuteurs successifs.

► Les valeurs du délégué, ils ont par la technique du phololangage, réalisé des affiches avec les photos représentants selon eux le mieux le délégué, ou à l'inverse ne correspondant pas du tout.

De plus, ils ont pu faire des Simulations de conseil de classe (6ème /5ème). Avant de clôturer par

- Droits et devoirs du délégué
- La prise de note

### Portfolio

